

La contraloría General, a través de su departamento de Auditoria, inicio durante el primer trimestre (Enero-Marzo 2017), la Auditoria Interna referente a "La aplicación y Comprobación de los Recursos Ejercidos en la Construcción de Instalaciones de Servicios Periciales de Metropolitana de la Ciudad de Veracruz Puerto la Municipio Localidad de V Veracruz (SEMEFO). Dado que encuentra proceso se oficio cuenta con notificación de resultados y por consiguiente aún no se realizan las recomendaciones pertinentes.